



Para expedir DNI electrónico y Pasaporte electrónico

Las oficinas del DNle de Cantabria amplían su horario de atención al público

- La oficina principal de Santander, en López Dóriga, estará abierta de 9 a 21 horas ininterrumpidamente, mientras que en Torrelavega el horario será de 9 a 14 horas y de 16 a 21 horas
- La realización de nuevos documentos y las renovaciones se pueden realizar con cita previa a través del teléfono y de internet
- En 2007, las dependencias del DNI realizaron un 19,4 por ciento más de documentos que en el año anterior
- Ibáñez pide a los ciudadanos que tengan previsto viajar en las vacaciones veraniegas que no dejen para última hora la renovación de sus documentos de identidad

Santander, 7 de abril de 2008.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, ha visitado hoy las oficinas del DNI que el Cuerpo Nacional de Policía tiene la calle López Dóriga de Santander. Ibáñez ha estado acompañado por la jefa superior del Cuerpo Nacional de Policía, Pilar Allué, y por el inspector jefe de la Brigada de Extranjería y Documentación, José Luis Casquero.

Ibáñez ha informado de la ampliación del horario de atención al público en las oficinas de expedición de DNle y del Pasaporte electrónico. En concreto, desde la semana pasada, la oficina de López Dóriga permanece abierta, de forma ininterrumpida, desde las 9 de la mañana hasta las 21 horas, de lunes a viernes. Hasta el momento, esta oficina permanecía abierta al público de 9 a 17 horas.

En esta oficina, prestan su servicio un total de 15 funcionarios que realizan la expedición y renovación del DNle y del pasaporte.



En el caso de la oficina situada en la Jefatura Superior, en La Albericia, abierta en el mes de enero de 2007, el horario se mantiene sin variación, permaneciendo abierta de 9 a 14 horas, con la atención de 4 funcionarios.

Por su parte, la oficina del DNI de la Comisaría que el CNP tiene en Torrelavega pasa de tener un horario de 9 a 17 horas al nuevo horario que se pone en marcha y que va de 9 de la mañana a 2 de la tarde y de 4 de la tarde a 9 de la noche. En esta oficina, son 8 los funcionarios que realizan las labores de expedición y renovación de documentos.

El delegado del Gobierno en Cantabria ha informado que el objetivo de esta ampliación de horarios es adaptar el funcionamiento de la oficina a las necesidades de los ciudadanos, para garantizar, ha dicho, que los usuarios puedan hacer su DNI o pasaporte sin que ello altere su actividad profesional o personal.

A partir de hoy, los ciudadanos disponen de más flexibilidad para renovar o realizar estos documentos de carácter obligatorio. Una mejora que, según Ibáñez, se produce en el marco de un objetivo global del Gobierno de España para mejorar el servicio que se presta desde las oficinas del DNI.

En este sentido, ha recordado la reciente puesta en marcha, el pasado 18 de febrero, de un sistema de cita previa. A través del teléfono 902 247 364 o de www.citapreviadnie.es, los ciudadanos pueden concertar día y hora para acercarse a la oficina más cercana y poder renovar su Documento Nacional de Identidad o pasaporte sin tener que esperar y de forma rápida y cómoda.

Hasta el momento, desde su entrada en funcionamiento, han sido 3.000, entre DNIs y pasaportes, los documentos realizados a través del sistema de cita previa.





Ibáñez ha recordado que, anteriormente a la puesta en marcha de este sistema, el Cuerpo Nacional de Policía abrió una nueva oficina del DNI, en la sede de la Jefatura Superior en La Albericia de Santander, siendo así tres las oficinas existentes en la región.

Antes de la entrada en funcionamiento del DNI electrónico, en agosto de 2006, las oficinas de expedición contaban con un total de 13 puestos de atención al público atendidos por 22 funcionarios. En la actualidad, son 19 los puestos de atención al público, que son atendidos por 27 funcionarios.

CIFRAS DNle Y PASAPORTE

Durante el año 2007 fueron expedidos, en Santander y Torrelavega, **81.378** DNIs, lo que representa un 19,4 por ciento más que en el año 2006, ya que se han realizado 13.254 documentos más.

Por su parte, las oficinas de Cantabria realizaron en 2007 22.918 pasaportes, un 9,5 por ciento más que en 2006, es decir, 1.988 documentos más.

En lo que se refiere al primer trimestre de 2008, el incremento de documentos se mantiene en similares parámetros. En total, entre enero y marzo se han realizado 21.094 DNIs, 2.608 más que en el primer trimestre del año 2007, lo que representa un incremento interanual del 14,1 por ciento.

En lo que se refiere a los pasaportes, en el primer trimestre de este año se han realizado un total de 5.831, lo que implicar un aumento de 11,4 por ciento.

